

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL DE DATOS PERSONALES RECABADOS CON MOTIVO DEL PROCESO DE SELECCIÓN DE TESTIGOS SOCIALES EN CONTRATACIONES PÚBLICAS

La Subsecretaría de Auditoría de Obra Pública y Programas Sociales de la Secretaría de Fiscalización y Rendición de Cuentas, es responsable de recabar sus datos personales en el “Proceso de Selección de Testigos Sociales en Contrataciones Públicas”.

Domicilio: Periférico Luis Echeverría esquina con Eje 2 S/N, Centro Metropolitano C.P. 25020.

Portal de Internet: <https://www.sefircoahuila.gob.mx/>

Finalidades y Datos Personales recabados.

Los datos personales proporcionados en la **constancia de institución educativa, credencial para votar con fotografía y demás documentos**, relativos a **nombre, sexo, fecha de nacimiento, domicilio y número de teléfono**, serán utilizados con las siguientes finalidades: Para validar que cumplen con los requisitos establecidos en la convocatoria, para identificar a las personas físicas u organizaciones no gubernamentales que participen en la selección de perfiles y en caso de ser persona seleccionada, para emitir la constancia de identificación como Testigo Social.

Fundamento legal.

El personal de la Subsecretaría de Auditoría de Obra Pública y Programas Sociales está facultado para tratar los datos personales para las finalidades descritas en este aviso de privacidad, con fundamento en el Acuerdo por el que se establecen los lineamientos que regulan la participación de testigos sociales en las contrataciones públicas que realicen las dependencias y entidades de la Administración Pública Estatal.

Asimismo, a sus datos personales se dará el tratamiento de conformidad con los principios, deberes y obligaciones que establece la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Coahuila de Zaragoza.

Transferencia y transmisión de Datos Personales.

Se le informa que no se realizarán transferencias a otras personas, instituciones u organizaciones que requieran su consentimiento; sin embargo, los mismos podrán ser transferidos a la Coordinación General de Asuntos Jurídicos y a la Subsecretaría de Innovación Gubernamental, para efectos administrativos.

Dado en la ciudad de Saltillo, Coahuila de Zaragoza a 8 de diciembre de 2025.

Medios para ejercer derechos ARCOP.

Usted cuenta con la posibilidad de ejercer los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición, así como el de Portabilidad de los datos personales, ante esta Secretaría de Fiscalización y Rendición de Cuentas, a través de los siguientes medios:

1. Por escrito en el domicilio de la Secretaría de Fiscalización y Rendición de Cuentas.
2. Por internet a través de la Plataforma Nacional de Transparencia: <https://www.plataformadetransparencia.org.mx/Inicio>.

3. Por correo electrónico a la cuenta de la Unidad de Transparencia:
sefirc.transparecia@coahuila.gob.mx

Para más información, favor de comunicarse a la Unidad de Transparencia de esta Secretaría de Fiscalización, al teléfono: (844) 986-9800, extensión 5880.